



Bild des Monats April - Tierportrait:

Wasserläufer

Ein bisschen teuflisch schaut er drein, zwischen den aufspritzenden Tropfen beim Durchpflügen des Wassers. Das macht die Szene noch dramatischer und suggeriert: Auf dem Wasser laufen

geht, nur schnell genug muss man sein. Das Foto ist perfekt. Nichts fehlt, nichts ist zuviel. Nur Hund und Wasser, exakte Schärfe wo sie hingehört und der richtige Moment in der kraftvollen Emporbewegung.

Anne Schreibers Teilnahme am Workshop Tierfotografie zahlt sich prompt aus: Platz 1 und Platz 2 gehen an ihre Aufnahmen von herumtollenden Hunden am Wasser. Herzlichen Glückwunsch! Und natürlich an die Nächstplatzierten Michel

Schwarzer (3), Michael Obert (4) und Norbert Blaha (5). Die sehenswerten Fotos sind auf der nächsten Seite und in der Galerie unserer Webseite zu sehen.



7. Mai 2019

Freistellen mit **Photoshop**

Ralf Keil

Wieder mal Entwicklungsarbeit mit den Werkzeugen der digitalen Dunkelkammer. Ralf Keil, Vorsitzender des Fotoclubs Weilburg-Limburg, passionierter DVFler und bei uns kein Unbekannter wird uns teilhaben lassen an seinen tiefen Erfahrungen mit Photoshop.



Wir freuen uns darauf, interesnützliche Dinge für das eige-Bild ne mitzunehmen. Dienstag zur gewohnten 19:00 Uhr Zeit im NBZ.

Einsendeschluß für das BdM Mai ist der 14.05.2019. Thema: Freies Thema.

Bitte max. 3 Bilder (max. 1920px × 1080px) pro Person an bdm@fotofreunde-wetzlar.de

Rückblick: 27. April 2019

Neubürgerempfang

Am 27.4. bot das Rathaus einen tollen Überblick über die Vereine und Organisationen in Wetzlar. Alle präsentierten sich zum jährlichen NEU-BÜRGEREMPFANG, um den neuen Wetzlarern einen Überblick über die gesellschaftlichen Aktivitäten zu bieten und sie herzliche einzuladen, sich in der einen oder anderen Weise zu engagieren.Natürlich waren auch die FotoFreunde anwesend.

Danke an Karin Hebisch-Hoyer, Dieter Kositschik und Wolfgang Schwalb, der diesen Schnappschuss festhielt. Sie standen Rede und Antwort, ließen sich ablichten, und haben vielleicht den ein oder anderen Fotointeressierten auf uns neugierig gemacht.



Termine im Mai

11.00 Uhr · Franzis · Franziskanerstraße 4-6

2. Wetzlarer PIXEL Slam

Fotowettbewerb live und anders für Jedermann/frau

19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"

Vortrag: Freistellen in Photoshop Referent: Ralf Keil

21

19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"

Praxis und Theorie Programm

- Bildbesprechung:

1 Bild, viele Interpretrationen

- Besprechung BdM

Danach: Ausklang im "Tasch's Restaurant" / Spilburg (Stammtisch)

Termine im Juni



19.00 Uhr • Treffpunkt wird bekannt gegeben

Fotowalk

Treffen zum gemeinsamen Fotografieren in Wetzlar

Rückblick: 12. April 2019

Familienfest im NBZ

Familienfest im NBZ bedeutet Arbeit für uns FotoFreunde. Dieses mal waren Karin und ihr Mann Herbert Hoyer sowie Ulrich Kern hauptsächlich im Einsatz.

Nach Durchlauf verschiedener Stationen gab's für die Kinder wie jedes Jahr eine Urkunde. Aber nicht nur ein einfaches Blatt mit Namen, sondern mit Bild! Und dafür sorgten Herbert und Ulrich, während Karin eher auf Pirsch bei den verschiedenen Stationen und draußen war.



FOTO FREUNDE WETZLAF

Bild des Monats April:

Die weiteren Platzierungen









- 2. Platz: Anne Schreiber (oben links)
- 3. Platz: Michel SCHWARZER (oben rechts)
- 4. Platz: Michael Obert (unten links)
- 5. Platz: Norbert Blaha (unten rechts)

Rückblick: 16. April 2019

Kurzvortrag über eine Lightroom-Funktion und Besprechung BdM Tierportrait

Walter Schwab demonstrierte eine kleine aber ganz nette Anwendung in Lightroom, um mehrere Motive in einem Bild zusammenzuführen. Wild durcheinander, oder schön in Form eines Mosaiks.



Anschließend besprachen wir die Tierportraits aus dem Bild des Monats April. Dazu war die



Tierfotografin Lili Zafiri anwesend und beurteilte aus ihrer Sicht die Ergebnisse.

Viele (auch die Siegerfotos) stammten aus dem Workshop, den sie wenige Wochen vorher mit einigen aus unserem Verein durchgeführt hatte.

Rückblick: 2. April 2019

FilmenUlrich Kern

Die Fortsetzung der Fotografie mit anderen Mitteln. Ulrich Kern macht seit vielen Jahren beides, Foto und Film. Er stellte uns seine Hardware vor, sprach über die Erfahrungen mit diversen Schnittprogrammen und brachte die typischen Unterschiede in der Vorgehensweise von Fotografie und Film auf den Punkt. Seine kurzweiligen und wirklich gut gemachten Videos (zu sehen auf seinem youtube-Kanal, schaut mal nach!) rundeten den Vortrag ab.

Hinterher gab's dann noch eine interessante Diskussion zum Thema GEMA! Dem Gespenst, das Filmern und AV-Leuten das Leben schwer machen kann. In dem Punkt sind die "reinen" Fotografen fein raus!





Texel-Ansichten

Ausstellung von Ulrich Engelmann



Von April bis Juli 2019 sind Ulis Bilder in den Räumen des Ärztlichen Bereitschaftsdienstes / Klinikum Wetzlar zu sehen: Mo., Di., Do. 19-0 Uhr / Mi. und Fr. 14 - 0 Uhr / Sa, So und Feiertage ganztägig.

Wer als Sohn eines Leitzianers in Wetzlar aufwächst, kommt zwangsläufig zur Fotografie – und oftmals auch zu den Wetzlarer FotoFreunden. Ulrich Engelmann bildet dabei keine Ausnahme. Seit vielen Jahrzehnten betreibt er das Hobby und dabei kamen nicht nur unzählige Bilder heraus, sondern auch eine neue Art, Dinge in ihrem Umfeld zu sehen. Symmetrien,

Spiegelbilder oder ungewöhnliche Perspektiven lassen sich fotografisch spannend umsetzen.

Wenn dazu noch familiäre Bindungen auf die größte holländische Nordseeinsel Texel bestehen und Reisen dorthin praktisch auf der Tagesordnung stehen, ist zumindest ein Motivschwerpunkt klar umrissen. Bilder von Texel und der Nordsee prägen diese Ausstellung.

Mit und ohne Touristen, bei gutem wie im schlechten Wetter. Sie zeigen Dinge, die ins Auge fallen, und solche, die es zu entdecken oilt

Interessantes außerhalb unseres Vereins

Bis ca. Jahresmitte 2019 Wetzlar

AUGEN AUF! 100 Jahre Leica Fotografie

Fotoausstellung im Leitz Park Di - So 10:00 - 18:00 Uhr Eintritt 9 Euro

4. April - 11. Mai 2019

AUF EINEN AUGENBLICK

Ausstellung Walter Schwab GALERIE in der RAUMWERKSTATT Vernissage am 4. April um 19:00

23. Mai 2019 LENNY KRAVITZ - DRIFTER

Vernissage 19:00 Leica Galerie, Leitz Park

Zitat des Monats ...

"Wichtig ist, die Intensität, die du persönlich gespürt hast, in dem Bild auszudrücken. Ansonsten ist es nur ein Dokument."

René Burri